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本日の出席会員数 ６５名中４８名 
先 々 週 出 席 率 ８７．１０％ 

 

      

会 長 挨 拶 
 

会 長 佐野勝榮 

 

皆様こんにちは！今月は新世

代のための月間です。 
まず、皆様にお知らせしたいの

は、先程の理事・役員会にて次年

度の第 4 分区アシスタント・ガバ

ナーに細井増雄会員を選出する

事に承認されました。 
細井さんは今年度地区ロータリー情報委員長の

立場にあり、各クラブの委員長に新入会員へのロー

タリーの理解を啓蒙する指導的任務にあります。会

長経験もあり、正に適任と思います。ぜひとも次年

度は渡辺会長エレクトと２人３客でＩＭ開催を始

め、奮闘して頂きたいと思います。 
さて最近、青少年による犯罪が凶悪化し、多発し

ています。テレビ、新聞等で報じられる度に人間と

して感情や思いやり、といった情緒部分が欠落した

子供達の姿が写し出されています。子供達が育って

行く環境そのものを再構築していかなけ

ないと強く感じます。 
21 世紀に入り、明治維新以後１３５年

戦で敗戦を迎え戦後の復興から１９８０

結果として日本は高度成長で上昇の環境

る中で、教育は戦後の新憲法下、基本的

変わり、民主主義、平和、平等の思想等

多々あったものの、日本の歴史や日本民

な個性、日本人としての伝統等を正しく

がなおざりにされた感があります。昨今

ますと正に恵まれた環境で体だけはぬく

ち、知識は詰め込まれた頭脳に知恵を使

バランスな若者の姿がテレビ等の報道を

け感じるのは私だけではないと思います

これらの状況を見ると、今日の世相、

大人も子育てに携わる親も、そして若者

から今日に至る歴史の中で物に恵まれな

満たされない、欲求不満状態にあるので

ょうか？ 
さて、話は変わりますが今年度の地区

宙飛行士・毛利衛さんをお呼びし記念講

しますが、毛利さんは講演を引き受ける

未来を担う子供達を呼んで欲しいという

朱鷺メッセのホールへロータリアン 100
達 1500 名の合わせて 2500 名程になりま

ラブ 10 名づつ集めよという命令なので
2003.9.3 

o，2291 

12：30～ 

－5－10 

本店内  

３１１ 

４７７ 

０９５ 

tary/

 

ればなら

、先の大

年代まで

に恵まれ

な考え方が

良い部分も

族の歴史的

伝える教育

の状況をみ

ぬくと育

えないアン

見るにつ

。 
社会現象は

たちも戦後

がら心が

はないでし

大会にて宇

演会を開催

条件として、

事なので、

0 名、子供

す。各ク

、先の 3 ク

mailto:sanjo-ss@web-niigata.ne.jp


 
ラブ会長・幹事会にて協議した結果、市内小学校５，

6年生３名づつ１５校計４５名の子供達を招聘する

事に合意し、３クラブ合同で現在市の教育委員会に

打診をしている最中です。又、地区の新世代委員会

では RA，ＩＡに関わらないクラブでも積極的に彼

らの活動に共に参加し、感動しよう！という事です。

若い人達に教える事もありますが、学ぶ事も沢山あ

ると思います。小泉首相ではないですが橘委員長ば

かりに丸投げしないで私も皆様もぜひ参加して、若

人と語らいましょう！ 
 

幹 事 報 告  

荻根沢 隆雄 幹事 

◎原ガバナー事務所より  

地区大会記念ゴルフ大会のご案内が届いております。 

と   き  １０月 ４日（土）  ＡＭ８：００スタート 

と こ ろ  長岡カントリー倶楽部 

 

◎公式訪問（９月２４日（水））の日程について   

日程表をお配りしました。１２：２５までに席にお着き下

さい。終了は１５：００の予定です。 

通常より１時間３０分の延長となりますのでお間違えの

ないようお願い致します。 

多くの皆様のご出席をお願い申し上げます。 

    

◎地区大会の出席依頼のご案内をさせていただきました。

出欠につきまして、９月１７日までに 

必ず事務局までご連絡下さい。 

ニコニコＢＯＸ 

佐野勝栄さん 

 いよいよ９月２４日はガバナー公式訪問です。皆様のご

協力をお願い致します。 

荻根沢隆雄さん 

今月はＡＧ来訪例会、ガバナー公式訪問、ＩＭと忙しい

ですが宜しくご協力をお願い致します。 

外山雅也さん 

 先日の早朝例会、失礼してしまい申し訳ない事をしまし

た。今日は拙い卓話ですがよろしくお願い致します。 

長谷川有美さん 

 拙い卓話を聞いて戴きますので。 

会田二朗さん 

 外山さん、長谷川さん、卓話楽しみにしております。ロー

タリーの本質をお聞き出来ることを嬉しく思います。 

五十嵐昭一さん 

 １年に１回入れるという盂蘭盆行事で初めて本成寺赤

門の二階に上がり、お経を聞かせていただきました。も

う二度とないと思います。 

杉山幸英さん 

 先日の早朝例会で管長様より素晴らしい講話を戴き有

難うございました。 

菊池 渉さん 

お盆過ぎに、亡き父の納骨のため、家族全員で京都参

りをしてきました。久々に家族サービスしました。 

渡辺喜彦さん 

 ８月中は学校でのスクーリングで出席できず残念でした。

久し振りに皆様にお会い致します。 

 またよろしくお願い致します。 

広岡豊作さん 

 「ロータリーの友」を読んで下さい。 

丸山行彦さん 

 ハヤシライスを２杯いただきましたので。 

高森章仁さん 

 外山さん、長谷川さんよろしくお願い致します。 

松谷昊吉さん、石塚欣司さん、石月良典さん、 

佐藤浩一さん、平原信行さん、川瀬康之さん、 

藤田紘一さん 

 外山さん、長谷川さん卓話ご苦労様です。楽しみにして

おります。 

                          

９月３日分  ￥ ２１，０００ 

                 今年度累計  ￥２０９，０００        

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 
                                   
 
 

 

次 週 例 会  ９ 月 １ ０ 日 （ 水 ） 卓 話  

      三 条 市 手 を つ な ぐ 育 成 会  

理 事 長 鈴 木 守 男 様  

 
 

次 々週例会    ９ 月２４日 （水）  

原 ガバナー 公式訪問  

                １ ２：３０ ～１５： ００  

 

 

 

 
 

  


